
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 26. Januar 2005 um 23:54

Zitat von agroetsch

Hallo,

wäre doch mal interessant zu wissen welche "Promis" noch 'nen Dicken fahren.

Wir haben hier bisher

Jörg Kachelmann
'irgendsoeine Dressurreiterin
Susanne Fröhlich
wahrscheinlich der halbe VfL Wolfsburg
...?

Stefan Schnoor. Fußballprofi beim VfB Wolfsburg (glaube ich zumindest), wohnt bei uns um die
Ecke und fährt einen V8.
Susanne Fröhlich kenne ich nicht. Ist für mich kein Promi

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=25976#post25976
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